

Ce qui me rend heureuse, c'est le jour où j'ai retrouvé mes jambes et enfin pu remarcher seule ! Ça restera un moment inoubliable comme les fois que j'ai retrouvé un sens !!! A présent, je suis la plus heureuse d'être, de vivre et surtout valide !! Il faut le vivre pour le comprendre peut-être, mais je ne suis sûrement pas la seule à avoir parcouru un tel chemin qui nous rend plus fort ! Et surtout nous donne du bonheur et de l'espoir, ce qui en fait rend vraiment heureux, à la fois la personne concernée, et les proches...